

Sambut Penerimaan Mahasiswa Baru, UPNVJ Selenggarakan Webinar Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru 2022

Thursday, 10 February 2022 17:12 WIB



HumasUPNVJ – Dalam rangka menyambut penerimaan mahasiswa baru, UPN Veteran Jakarta menyelenggarakan Webinar Penerimaan Mahasiswa Baru UPN Veteran Jakarta 2022 pada Kamis, 10 Februari 2022. Tujuannya adalah untuk menginformasikan baik tentang kampus UPN Veteran Jakarta itu sendiri dan tentunya sistem penerimaan mahasiswa baru yang diterapkan. Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr. Anter Venus, MA., Comm secara langsung berpartisipasi untuk memberikan informasi terkait kepada para peserta webinar yang datang dari berbagai daerah di Indonesia.

Webinar dimulai dengan memperkenalkan UPN Veteran Jakarta kepada para peserta webinar yang terdiri dari dua kampus. Kampus utama terletak di Pondok Labu, Jakarta selatan dan kampus kedua terletak di Limo, Depok. UPN Veteran Jakarta memiliki 7 Fakultas dan 29 program studi dengan 7 program studi berakreditasi A serta 22 program studi berakreditasi B. Dari 29 program studi yang ada, UPN Veteran Jakarta di tahun 2021 diketahui ada satu program studi baru yaitu S1 Fisioterapi yang mana menjadi program studi S1 Fisioterapi pertama di Pulau Jawa dan yang ketiga di Indonesia.

Setelah memperkenalkan kampus UPN Veteran Jakarta, Venus kemudian fokus pada pembahasan mengenai pola penerimaan mahasiswa baru di UPN Veteran Jakarta beserta jadwal masing-masing jalur masuk. Pada prinsipnya pola penerimaan mahasiswa baru di UPN Veteran Jakarta mengikuti standar yang ditetapkan Lembaga Test Masuk Perguruan Tinggi (LTMPPT). Ada tiga pola penerimaan yaitu: 1) SNMPTN (Desember-Maret), 2) UTBK SBMPTN (Maret-Juni), dan 3) Mandiri (Juni-Agustus).

Lebih lanjut, Venus menjelaskan masing-masing pola penerimaan tersebut. Pola penerimaan SNMPTN merupakan jalur penerimaan berdasarkan nilai akademik saja atau nilai akademik dan prestasi lainnya (yang ditetapkan oleh PTN) dengan kuota penerimaan minimum sebesar 20%. Kemudian pola penerimaan UTBK SBMPTN berdasarkan hasil UTBK saja atau hasil UTBK dan kriteria lain (yang ditetapkan bersama oleh PTN) dengan kuota minimum 50%. Sedangkan pola penerimaan mandiri atau yang di UPN Veteran Jakarta disebut Seleksi Mandiri (Sema) memiliki kuota maksimum sebesar 30%.

Khusus jalur Sema, UPN Veteran Jakarta membagi lagi jalur penerimaan menjadi dua, yaitu jalur akademik dan jalur prestasi. Jalur akademik sendiri dilihat berdasarkan akumulasi nilai UTBK SBMPTN saja sedangkan jalur prestasi menggunakan gabungan kriteria kelulusan jalur akademik dengan Prestasi Akademik/Non-Akademik. Prestasi yang dapat dijadikan pertimbangan adalah 1) Prestasi bidang Olimpiade Sains, Olahraga dan Seni peringkat 1 – 3 tingkat Kabupaten/Kota, Provinsi, Nasional, dan Internasional 3 tahun terakhir, 2) Hafiz Alqur'an minimal 10 Juz, 3) Ketua OSIS yang menjabat selama sekurangnya satu periode, 4) YouTube *Content Creator* minimal 10.000 *subscribers* dan 100.000 *viewers*.



Mengacu pada motto hidup yang dianut Venus "*Vivir Con Miedo Es Como Vivire Medias*" yang dalam Bahasa Indonesia berarti "Hidup dalam ketakutan adalah setengah hidup", Venus berpesan kepada calon mahasiswa baru untuk tidak takut mengikuti jalur test masuk universitas. "Itu bahasa Spanyol ya. *Vivir con miedo es como vivire medias* artinya *life lived in fear is a life half lived*kalua Bahasa Inggrisnya. Hidup dalam ketakutan adalah setengah hidup. Jadi jangan takut walaupun pilihan ke universitas tertentu misalnya untuk SBMPTN atau SNMPTN, gak usah takut ya. Tapi anda harus berhitung juga. Jadi hidup ini butuh keberanian," pesan Venus

Kegiatan webinar kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab. Antusias para peserta begitu besar ditandai dengan banyaknya pertanyaan yang diajukan baik oleh siswa SMA/SMK/MA sederajat, guru, bahkan orang tua siswa. Sesi tanya jawab ini sekaligus menutup acara Webinar Penerimaan Mahasiswa Baru 2022. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui website resmi UPN Veteran Jakarta www.penmaru.upnvj.ac.id atau melalui media sosial Instagram @upnveteranjakarta, Facebook Upn Veteran Jakarta, dan Twitter @upnjakarta.

